

## **Tätigkeitsbericht des Vizepräsidenten Ausbildung und Breitensport für 2010**

Im Februar fand die TL 1/2 Theorie Vorbereitung in Kooperation mit dem LVST in Schifferstadt statt. Aus dem Saarland nahmen 8 Teilnehmer an dem Vorbereitungsseminar teil.

Ende Februar wurde ein Spezialkurs Medizin-Praxis in Bildstock durchgeführt, an dem 25 interessierte Taucher aus dem Bereich des STSB teilnahmen.

Ende März fand die TL Theorie Prüfung in Schifferstadt statt. Zum Schluss konnten sich alle Teilnehmer über die bestandene Theorieprüfung freuen.

Im April fand die jährliche Taucher- und Ausbilderbilder-Weiterbildung auf der Sportschule Saarbrücken statt. In diesem Jahr wurde die Weiterbildung in Form eines Medizinseminars durchgeführt. An dieser Stelle möchte ich den Referenten Dr. Konrad Meyne, Dr. Jochen Würz, Dr. Jörg Schmidt und der Referentin Yvonne Fickert für Ihren Einsatz und die hervorragenden Vorträge danken.

Ebenfalls im April fand an der Sportschule ein SK Apnoe 1 unter der Leitung von Roy Bungert statt. Dieser SK war mit 20 Teilnehmern sehr gut besucht und fand eine solche Resonanz, dass er in diesem Jahr wiederholt wird.

An dieser Stelle möchte ich auch erwähnen, dass alle Apnoe-Interessierten aus dem STSB an dem regelmäßigen Apnoe-Training in Saarbrücken teilnehmen können. Die Termine sind auf der Internetseite des STSB zu finden.

Im Juni fand die TL 1 Praxis Prüfung in Hyeres/Frankreich statt, die vom STSB organisiert wurde. Am Ende der Tage hatte der STSB 8 neue TL1, die alle sehr aktiv in ihren Vereinen arbeiten. Alle gemeinsam - Teilnehmer und Ausbilder - können auf eine sehr erfolgreiche Veranstaltung zurück blicken.

Im Juni wurde am Bodensee noch ein Crossover Lehrgang zum VDST TL erfolgreich durchgeführt.

Anfang Juli fand ein SK Apnoe 2 in Plittersdorf statt. Dieses Apnoe-Wochenende war für alle Teilnehmer ein voller Erfolg und hat dem Apnoe im STSB weitere Begeisterte gebracht.

Im Oktober nahm ich an einer Sitzung der Verantwortlichen für die Trainer Ausbildung zur weiteren Vereinheitlichung der Trainer-C-Breitensportausbildung teil, die in der Geschäftsstelle des VDST stattfand.

Im November hatte der STSB den Tauchturm in Luxemburg für die Apnoeisten angemietet. Das im Tauchturm angebotene Training fand so große Resonanz, dass es 2010 schon wiederholt wurde.

In den Sommermonaten wurden, wie immer, Tauchgänge und Ausbildungen in den heimischen Gewässern durchgeführt. Bedingt durch viele Termine kam das Tauchen und die eigentliche Aufgabe eines Tauchlehrers, die Ausbildung von Tauchschülern, für mich in diesem Jahr etwas zu kurz.

Im Laufe des Jahres fanden 2 Ausbildersitzungen statt, auf denen die Neuerungen und Änderungen in den VDST-Ordnungen und die Aktivitäten auf STSB-Ebene besprochen wurden.

Das Ausbildungsteam hat sich 4-mal getroffen und die Aktivitäten der Ausbildung abgesprochen und koordiniert.

Ich konnte an der Sitzung der Bundesausbildungskommission im März aus privaten Gründen nicht teilnehmen. An der 7 tägigen Klausurtagung der Ausbildungsabteilung des VDST in der Türkei konnte vom ich ebenfalls wegen der kurzfristigen Einladung und des Termins (Herbstferien) nicht teilnehmen.

Neben den Aktivitäten, welche die Ausbildung betrafen, habe ich noch an folgenden Veranstaltungen und Sitzungen in meiner Funktion als Vizepräsident Ausbildung und Breitensport teilgenommen:

- Eine Meisterschaft des STSB
- An dem Frauensporttag im Hallenbad Neunkirchen, der für mich ein großer Erfolg war und dem Tauchsport im Saarland neue Impulse gegeben hat.
- Am Sommerfest des STSB
- Gespräch mit Landrat und Seeverwaltung wegen Taucherhaus in Bosen
- An fünf Vorstandssitzungen des STSB
- An einer Klausurtagung des Vorstandes zur Ausarbeitung der neuen Satzung
- An zwei Sitzungen des erweiterten Vorstandes
- An einer Sitzung des Vorstandes gemeinsam mit dem Jugendvorstand
- An einer Mitgliederversammlung des STSB
- An einer außerordentlichen Mitgliederversammlung des STSB

Alle oben genannten Veranstaltungen und Seminare konnten nur durchgeführt werden, weil Mitglieder und Ausbilder bereit sind, über ihre Vereine hinaus tätig zu werden und uns bei unserer Arbeit zu unterstützen. Deshalb möchte ich mich hier noch einmal bei allen Helfern, Seminarleitern, Referenten und Prüfern bedanken. Ohne Euch wäre keine Veranstaltung in 2009 möglich gewesen.

Bexbach, im Februar 2010

Horst Neu

Vizepräsident Ausbildung und Breitensport